



*Tangente Eschen*

## *Neue Bilder von Rita Fehr*

*(Eing.) – Am Samstag, 26. Februar, um 19 Uhr, findet die Vernissage mit neuen Bildern von Rita Fehr statt. Die 20jährige Rita Fehr aus Eschen gehört wohl zu den hoffnungsvollsten Nachwuchskünstlerinnen im Land. Sie ist letzten Sommer im Rahmen der Ausstellung „Kunstszene 82“ erstmals an die Öffentlichkeit getre-*

*ten und hat auf Anhieb die Gunst des Publikums gefunden. Dasselbe wiederholte sich in der Ausstellung Liechtensteiner Künstlerinnen im Art Studio. Rita Fehrs Themen haben etwas Märchenhaftes, aber sie sind alles andere als harmlos. Ihre Bilder sind romantisch, aber auch zynisch. Karikaturistische Elemente zeugen von ironischer Distanz und einem Schuss Boshaftigkeit, dem Salz, das die Suppe schmackhaft macht. Die Ausstellung dauert bis zum 20. März und ist jeweils Samstag und Sonntag von 15 – 18 Uhr geöffnet.*

Dienstag, 22. Februar 1983

**Liechtensteiner Volksblatt**